



DOCENTES REALIZARON UN PARO EN MAYO, Y HOY VOLVERÁN A LAS CALLES PARA PEDIR SOLUCIONES A LOS PUNTOS DE LA AGENDA CORTA.

Colegio de Profesores se suma a paro de 48 horas

Docentes explicaron que la Agenda Corta siguen sin una solución concreta, por eso recalcaron que este paro es una medida ascendente.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

El Colegio de Profesores de Arica se suma al paro nacional de 48 horas convocado para hoy y mañana. Esto a raíz de la falta de soluciones concretas a los seis puntos que aborda la Agenda Corta del gremio.

En este contexto, los docentes señalaron que saldrán a las calles desde la sede del Colegio de Profesores hasta el centro de la ciudad porque consideran que las respuestas del Ministerio de Educación han sido insuficientes. Y solo postergan soluciones que el gremio considera fundamental. Motivo por el cual sienten que se profundiza la precarización laboral, y la crisis del sistema educativo.

“En nuestra reunión nacional, yo dije que hubo una falta de respeto del

Ministro de Educación por no hacerse presente en las mesas de trabajo, por eso no tenemos respuestas a los temas. Y hay cosas que si se podían concretar mas rápido”, dijo Felicidad Vertiz, presidenta del Colegio de Profesores de Arica.

UN ADMINISTRATIVO

La dirigente explicó que son 6 los puntos que se abordan en la Agenda Corta (ver recuadro). “Tenemos el tema del Día del Profesor, el cual se podía haber concretado en algo. También el tema del Agobio Laboral, el cual está relacionado con algunas cosas administrativas que realmente no son tan relevantes y que quitan tiempo en la atención de los estudiante. Por ejemplo, los profesores presentan un plan anual relacionado con los textos escolares, pero se les exige hacer más planificaciones, y eso qui-

ta tiempo, porque se piden informes de diversas situaciones al profesor. Al final se está convirtiendo en un profesional administrativo, más que un educador. Restando así, el tiempo que hay que dedicar a la pedagogía”.

A lo anterior se suma el item de la Nueva Ley de Titularidad. “Necesitamos que se asegure la estabilidad laboral del profesor, porque esto también afecta la parte emocional del estudiante, en la continuidad de sus estudios y en la metodología que tienen, la cual se pierde cuando el

profesor es desvinculado”

El Colegio de Profesores señaló que son varios los establecimientos que se sumarán al paro de 48 horas. Medida que calificaron como ascendente, por lo que no se descarta un paro indefinido u otras acciones.

“La violencia que recibe el profesor hoy en día, no solo es externa, también interna, cuando los directores amedrentan a los profesores cuando exigen sus derechos. Algo que lamentamos y que todavía no se pone fin”, aseguró Vertiz.

AGENDA CORTA Y LEYES ESTANCADAS.

Son seis los puntos que aborda la Agenda Corta del Colegio de Profesores a nivel nacional. (Nueva Ley de Titularidad, Carrera Docente, Sistema de Educación Pública (SLEP), Agobio Laboral, Fortalecimiento de la Función del ProfesorJefe, Día del Profesor y Calendario Escolar.. “Además de la Agenda Corta, hay leyes que siguen estancadas en el parlmento, tales como la Ley del Slep o la Ley de Convivencia Escolar”, dijo Vertiz.